







令和 4 年6月2日 発行: 土田地区センター

よこぶえきょうしつ 横笛教室

今年度も始まりました!

さわやかな五角晴れが続き地区センターにある後の木の若葉が心地よい嵐に吹かれるころ、横幡教室の初首を迎えることができました。BELIEVE(ビリーヴ)という一節の練習をはじめました。次尚が楽しみです。





茶道くらぶ

開催できるかドキドキでしたが、今年度は5月から開催することができました。いっも先生だが朝草くから準備してくださり、開始時間にはすてきな素道会場がスタンバイ。今年も作法をご指導いただき





だいけん バドミントン体験してみよう!

主由地区センター寝が発生となりバドミントン体験会を開催しました。小学1年生から6年生まで答学学が参加してくれました。低学年のお友達は、持つ手が小さくかわいらしくて、学きなラケットを持って振るだけでも一生懸命でした。シャトル(勃根)に当てるのもひと苦労。意にはうまくはなれないけど、慌てずゆっくり練習するとどんどんど学になれるからまた参加してね。高学年は先生の話をよく聞いてラケットの使い芳をマスターしていました。ラケットにシャトルを当てるのもお手の物。試合形式をおこなってもラリーが続いてとても楽しそうでした。 炎も参加お待ちしております。





今年もゴーヤの カーテンをうえました。

5月の上で町に土面地区センターの 所長がゴーヤの糧をまいてくれました。糧が 大きな番へと散気しました。

整際のプランターに移され、学はカーテンになるために登に向かってゴーヤたちが葉っぱの手を伸ばしています。 白差しをあびてゴーヤの実をいっぱいつけてね。 みんなもたまには愛に手を伸ばしてみよう





はとぶき文庫 開館します

かいかんび 開館日 第2・4土曜日

6月は 11日・25日 あたらしい本が いっぱいはいったよ

Taken is a bar seed when he

